

Mandataria asiste a la inauguración de la 28° Teletón 2016

2 DIC 2016



Hasta el Teatro Teletón llegó esta noche la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a su Gabinete Ministerial para inaugurar la jornada solidaria que este año tiene como lema “El Abrazo de Chile”.

Cerca de las 22:00 horas, la Jefa de Estado fue recibida por el presidente de la Fundación Teletón, Humberto Chiang, y por la directora ejecutiva de la misma institución, Ximena Casarejo. Luego del show musical de apertura y del primer testimonio, Mario Kreutzberger, animador del evento, invitó a la máxima autoridad del país a dirigir un saludo a todas y todos los chilenos: “Una jornada como la de hoy, que es una jornada que habla de amor, que habla de esperanza para tantas de esas familias, le hace bien a los niños, a las niñas, a las familias, pero también nos hace bien como país”, señaló la Mandataria. Finalmente, hizo un aporte personal a esta iniciativa que ayuda en la rehabilitación de los niños y jóvenes de nuestro país